

champdeniers-saint-denis

Un nouveau projet social pour le CSC

Le président Patrice Giraldo, entouré d'une cinquantaine d'adhérents, bénévoles et salariés, a présenté les vœux du centre socioculturel Les Unis Vers en Val de Gâtine, revenant sur une année 2024 marquée par plusieurs temps forts.

Après 22 années passées à la direction du CSC, Christian Dubray a fait valoir ses droits à la retraite. Myriam Boussion, coordinatrice enfance jeunesse depuis 2006 dans la structure, occupe la fonction de directrice depuis le 1^{er} juin 2024.

Une nouvelle animatrice coordinatrice jeunesse, Noémie Nivault, est arrivée en septembre.



Myriam Boussion, directrice, et Patrice Giraldo, président du CSC Les Unis Vers. (Photo NR)

Nouveau pôle jeunesse

Après Champdeniers et Saint-Pardoux, un troisième et dernier pôle jeunesse a été inauguré à Coulonges-sur-l'Autize le 7 décembre 2024. Cette réalisation est la concrétisation de l'ambitieux projet « Les jeunes s'en mêlent » engagé depuis plusieurs années en partenariat avec la communauté de communes Val de Gâtine et l'Agence nationale de rénovation urbaine dans le cadre d'un programme d'investissement d'avenir.

Comme pour les deux autres, ce nouvel espace pour les jeunes va être géré par le CSC, ce qui va permettre un maillage complet du territoire de Val de Gâtine. Ces lieux dédiés aux jeunes permettent au CSC de mener de nombreux projets tels que la coopérative d'activités

jeunesse. Le transport solidaire poursuit son développement dans les communes de Coulonges-sur-l'Autize, Vouhé, Fenioux et Saint-Georges-de-Noisné.

Une année charnière

L'année 2025 verra le CSC renouveler son projet social pour la période 2026-2029. Celui-ci doit être présenté à la Caisse d'allocation familiale (Caf) avant l'été. L'équipe du CSC a déjà engagé la réflexion avec les habitants. Ainsi, quatre réunions publiques ont été organisées à Champdeniers sur le thème de la parentalité, à Xaintray sur la transition écologique, à Saint-Christophe-sur-Roc sur le bénévolat et à Sainte-Ouene sur le vieillissement. Un questionnaire a également été en-

voyé aux 1.350 adhérents du CSC. 2025 sera donc une année charnière durant laquelle seront menées les actions et projets en cours tout en se projetant vers l'avenir en élaborant le futur projet social.

Ce travail de réflexion sera présenté lors de l'assemblée générale du CSC qui aura lieu le 26 mars à Champdeniers.

Plusieurs événements sont en préparation pour cette nouvelle année, comme le festival de théâtre Tous en scène qui aura lieu du 8 au 11 mai à Germond-Rouvre ou la Semaine bleue en septembre organisée par le groupe bien vieillir avec notamment une exposition sonore du collectage réalisé auprès des habitants.

Sébastien Kerouanton